
Herr Coroly erläutert für die CDU-Fraktion den Antrag. Er hält eine Abstimmung über 
den Antrag in der heutigen Ratssitzung für erforderlich, um schnellstmöglich die Schul-
leiterstelle an der KGS zu besetzen und damit auch ein Zeichen für den Bestand der 
Schule zu setzen. 
 
Den Vorschlag der Verwaltung, den Antrag einvernehmlich zur weiteren Beratung in den 
Schulausschuss zu verweisen, lehnt die CDU-Fraktion ab. 
 
Der Antrag der CDU Fraktion wird danach mit 6 Ja- und 18 Nein- Stimmen bei 2 Ent-
haltungen abgelehnt.  
 
 


